

Pressemitteilung vom 12.09.2008

## **Abschluss der Leitbilddiskussion durch den Bürgerarbeitskreis**

Der Bürgerarbeitskreis Leitbild möchte, wie angekündigt, in einer öffentlichen Veranstaltung im Herbst – konkret im November – die Leitbilddiskussion abschließen. Er wird damit seinem Anspruch gerecht, ein Leitbild für Haan kostenlos und demokratisch, das heißt mit Einbeziehung aller Haaner Bürgerinnen und Bürger erstellt zu haben.

Erfreulich ist, dass die nicht einfache Erarbeitung einer Art Grundgesetz mit künftigen Zielen für Haan in so kurzer Zeit erledigt werden konnte und dass der vorliegende Entwurf positiv von der Haaner Bevölkerung und dem Stadtrat aufgenommen wurde.

Der Bürgerarbeitskreis wiederholt seine Bitte an alle Personen in Haan und Gruiten, bis Ende September weitere Vorschläge zu machen. Diese werden unmittelbar in den Entwurf eingearbeitet oder in der Veranstaltung diskutiert und zur Abstimmung gestellt.

Ein Bürger aus Gruiten hat inzwischen zwei Ergänzungsvorschläge gemacht. Gruiten und das ehrenamtliche Engagement der Kirchen sollten gebührend berücksichtigt werden. Einvernehmlich werden diese Ergänzungswünsche in den Entwurf eingearbeitet.

Der Bürgerarbeitskreis Leitbild hat Herrn Bürgermeister vom Bovert am 12. September gebeten, sowohl einen städtischen Raum für die öffentliche Veranstaltung im November zur Verfügung zu stellen als auch die von einem Teil des Rats an der Diskussion und Abstimmung erwünschten Haaner Einrichtungen, Institutionen, Vereine und die Wirtschaft zu dieser Veranstaltung einzuladen.

Anfang Oktober soll der aktualisierte Entwurf mit allen bisher erfolgten Änderungs- und Ergänzungsvorschlägen als Diskussions- und Abstimmungsgrundlage vorliegen. Er kann – wie der derzeit 12seitige Entwurf – unter [www.leitbild-haan.de](http://www.leitbild-haan.de) oder wie angekündigt beim Koordinator/Moderator des Bürgerarbeitskreises, Herrn Dr. Weber (Tel.: 51992), in Schriftform kostenlos abgeholt oder eingesehen werden.